

Bosch auf der IFA 2018: Clevere Produktlösungen, spannende Zukunftsvisionsen und viel Food-Prominenz

August 2018

PI 8837-0818

- ▶ Bosch Messeauftritt 2018: innovative Produktlösungen für individuelle Haushaltsbedürfnisse – von Design bis Vernetzung
- ▶ Lebenswelten präsentieren Innovationen im alltäglichen Kontext
- ▶ Spannende Zukunftsszenarien: So smart sind wir morgen!
- ▶ Zahlreiche Veranstaltungen und viel Prominenz, darunter YouTube-Star Sally, Techblogger Julian (Own Galaxy), Food-Bloggerin Nathalie Gleitman sowie bekannte TV-Köche wie Roland Trettl, Ralf Zacherl und Mario Kotaska

München. Haushalte haben ganz unterschiedliche Bedürfnisse – und diese greift Europas Hausgeräte-Marktführer Bosch auf, um seine diesjährigen Produktneuheiten den Besuchern der IFA in fünf Lebenswelten nahezubringen. In Halle 3.1, Stand-Nr. 101, zeigt Bosch vom 31.8. bis zum 5.9. in verbraucherorientierten Welten wie „simply healthy“, „simply your style“, „simply relaxed“ oder „simply futureproof“ Produktlösungen, die den zentralen Anforderungen moderner Haushalte gerecht werden. Abgeleitet aus den unterschiedlichsten Bedürfnissen der Konsumenten finden die Besucher in diesen Lebenswelten individuell auf sie abgestimmte Produkte. Während ein digitalaffiner Konsument im Bereich „simply futureproof“ eine Welt vernetzter Produkte vorfindet, können sich Besucher, die besonderen Wert auf einen gesunden Lebensstil legen, im Bereich „simply healthy“ über das entsprechende aktuelle Bosch Produktportfolio informieren.

Innovationen aus allen Bereichen

Zu den diesjährigen Neuheiten gehören kleine und große Hausgeräte, die einen gesunden, nachhaltigen Lebensstil fördern, Design-Neuheiten, die den Wünschen der Verbraucher nach Individualität oder einem puristischen Küchenumfeld entsprechen, sowie Innovationen, die Haushaltarbeiten einfacher und bequemer gestalten oder sogar ganz übernehmen. Hinzu kommen clevere Lösungen aus dem Bereich Vernetzung: Hier legt Bosch mit neuen Funktionen nach, während das wachsende Ökosystem Home Connect die Verknüpfung von Bosch Hausgeräten mit einem immer größer werdenden Spektrum von Online-Diensten,

Steuerungsmöglichkeiten, Smart Home Integratoren und anderen Produkten des Internet-of-Things ermöglicht. Alle Innovationen haben eins gemeinsam: Sie wurden entwickelt, um Haushalte auf dem einfachsten und bequemsten Weg zu perfekten Ergebnissen zu führen.

So smart sind wir morgen!

Mit spannenden Zukunftsvisionen blickt Bosch außerdem in die Zukunft: Werden wir beim autonomen Fahren schon bald unseren Haushalt organisieren können? Wie lassen sich alle Hausgeräte so miteinander und mit meinen Bedürfnissen verknüpfen, dass man wirklich von „individualisiertem Kochen“ sprechen kann? Und welche Möglichkeiten bieten neuartige digitale Touch-Projektoren in der Küche? – Antworten auf solche Fragen können Besucher ebenfalls am Bosch Messestand auf sich wirken lassen.

Attraktive Stand-Events

Die gesamte IFA-Woche hindurch sind am Bosch-Stand immer wieder attraktive Events geplant. Besonderes Highlight ist der Auftritt von Food-YouTuberin Sally, die bei ihren Backvorführungen am Samstag, dem 1.9. garantiert nichts anbrennen lässt – und sich auch wieder Zeit für Selfies nimmt. Weitere Kochprofis und bekannte TV-Köche wie Mario Kotaska, Roland Trettl, Ralf Zacherl oder Carsten Dorhs beleuchten ganz unterschiedliche Aspekte und Eigenschaften der Bosch Hausgeräte, während sie vor den Augen der Standbesucher im Handumdrehen perfekte Köstlichkeiten zubereiten. Und während Julian vom YouTube-Kanal OwnGalaxy einen Blick in die Küche von morgen wirft, zeigt Kochbuchautorin und Healthy-Food-Bloggerin Nathalie Gleitman, wie einfach es sein kann, gesunde Mahlzeiten zu kochen und zu genießen. Kurz gesagt: Am Bosch-Stand bleibt es die ganze Woche über spannend, informativ – und lecker!

Übersicht Bosch-Kochshows IFA 2018 / Halle 3.1 / Stand 101

Perfekte Koch- und Backergebnisse mit der Sensor-Technik von Bosch.

Präsentiert von den bekannten TV-Köchen Mario Kotaska und Roland Trettl.

Fr. 31.08., 10:30, 12:30, 14:30, 16:30

Bosch präsentiert Sallys Welt!

Backen mit Deutschlands erfolgreichster Food-YouTuberin.

Sa. 01.09., 11:15, 13:30, 15:45

Healthy Cooking - so lecker schmecken gesunde Gerichte!

Mit dem bekannten TV-Koch Mario Kotaska und Foodbloggerin und Kochbuchautorin Nathalie Gleitman.

So. 02.09. - Di. 04.09., 11:30, 13:30, 15:30

Grenzenlose Geschmacksvielfalt mit der OptiMUM.

TV-Koch Ralf Zacherl präsentiert Köstlichkeiten, zubereitet mit Hilfe der einzigartigen Küchenmaschine Bosch OptiMUM.

Fr. 31.08., 13:30, Sa. 01.09. - Di 04.09., 12:30

Future Kitchen - klingt nach Zukunft, funktioniert aber schon heute!

Spitzenkoch Carsten Dorhs und Julian vom YouTube-Kanal OwnGalaxy bereiten leckere Speisen zu und lassen sich dabei von vernetzten Hausgeräten und attraktiven Apps helfen.

Fr. 31.08. 11:30, 15:30; Sa. 01.09. 14:45, 17:00; So. 02.09. - Di. 04.09. 14:30, 16:30; Mi. 05.09. 11:30, 13:30

Die Gäste kommen gleich - und das Menü ist noch nicht fertig!

Die Bosch Produktexperten Nadine Otten und Michael Hegendorfer bringen das nicht in Hektik. Denn mit der Sensor-Technik von Bosch werden die Gerichte perfekt zubereitet und rechtzeitig fertig.

Sa. 01.09. - Di. 04.09. 10:30; Mi. 05.09. 10:30, 12:30, 14:30

Pressebilder: 8837_01 - 09

Journalistenkontakt:

Astrid Zászló

+49 (0)89 4590 2906

presse.bosch@bshg.com

Der Name Bosch steht seit Generationen für wegweisende Technik und herausragende Qualität. Diesem Anspruch sind die Hausgeräte von Bosch seit über 80 Jahren verpflichtet: Bosch ist Europas führende Hausgerätemarke. Mit ihr verbinden Konsumenten weltweit effiziente Funktionalität, verlässliche Qualität und ein international ausgezeichnetes Design. Der respektvolle Umgang mit Mensch und Natur, der sich nicht zuletzt im Leitgedanken „Technik fürs Leben“ widerspiegelt, ist selbstverständlich für Bosch. Er drückt sich unter anderem in nachhaltigen Produkten und ressourcenschonenden Prozessen aus.

Mehr Informationen unter www.bosch-home.de.